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Scritto 7 settembre 2018

La fine di questa era

Nel giro di trenta anni finirà tutto, ma può essere anche nel giro di pochi anni,
comunque non passeranno trenta anni ancora prima che tutto sia successo.

Verranno grandi cataclismi ed alla fine qualsiasi vita che esiste su questa terra
verrà distrutta, si salveranno solamente i giusti, questi verranno presi col proprio
corpo e portati  in un altro pianeta provvisoriamente fino quando questa terra
verrà purificata e diverrà un paradiso terrestre e poi queste persone prese prima
delle catastrofi finali verranno riportati nuovamente su questa  terra promessa.

“Nessuno sa il giorno ne l'ora” Ma questi sono i tempi, della seconda venuta di
Gesù Cristo,  basta vedere quello che sta succedendo, con più passano gli  anni
vediamo  che  stanno  cambiando  le  religioni,  si  farà  un'unica  religione,  e  sarà:
figuriamoci mettendo assieme la religione di Maometto il quale il suo Corano dice
di  uccidere  tutti  i  cristiani,  ciò  significa  che  verrà  il  tempo  che nessuno  potrà
parlare di Dio e di Gesù Cristo, questi saranno perseguitati. 

Già oggi vediamo con il flusso degli immigrati, gente di altre religioni questo è un
inizio  per  distruggere  la  religione  cristiana  ciò  vale  a  dire  distruggere  gli
insegnamenti di Gesù Cristo, perché il rischio sarà quello che avverrà fra qualche
anno. Già lo stanno facendo ora. Sempre meno persone credono in Gesù Cristo e
non credono che Dio esista.

Vediamo che la gran parte della gioventù si dedica molto di più al materiale, ciò
che è spirituale non è più di moda questo modo di comportarsi è un segno che
andiamo verso al materialismo ed è un gran errore per la nostra anima.

Con più passano gli anni con più apparizioni della Madonna ci sono in molti paesi,
tutte quelle apparizioni  non è la  vera Madonna, la  Madonna non vuole essere
adorata perché è solo Dio che si deve adorare, chi adora Dio allo stesso tempo
ama tutti, non si può fare altri Dei all'infuori di Dio, queste apparizioni vengono
dall'avversario di Dio, Lucifero, è lui che fa apparire queste figure ed è lui che gli
fa dire alla figura della Madonna di costruire i santuari e di andare a venerare la
Madonna, è un inganno degli ultimi tempi, e tutti questi messaggi contengono
inganni per far si che si sminuiscono Gesù Cristo e Dio. È anche sbagliato quello di
recitare il  rosario,  la  chiesa  lo ha emesso ma va contro Dio,  nessun essere va
venerato all'infuori di Dio.

Si parla sempre più spesso di Ufo, anche questi sono abbagli  che vengono per
mezzo di Lucifero, non possono altri esseri di altri mondi venire su questa terra ad
insegnare noi, perché anche loro hanno da fare il  loro percorso e non possono



insegnare dove la scuola è differente da un mondo all'altro, ogni pianeta abitato
ha un suo percorso da fare ed è del tutto differente da un pianeta all'altro, quindi
questi annunci che verranno gli  extra terrestri  a portare la tecnologia e che si
mettono in contatto con noi sul nostro pianeta è un inganno di Lucifero. Solo in
quei pochi casi rarissimi ci sono stati contatti qui da noi solo per motivi particolari,
ma questa massa di extraterrestri  che sempre più viene propagandata è un falso.
Giorgio Bongiovanni annuncia questi contatti e sono contatti falsi, chi vede queste
astronavi  è  solo un abbaglio  che avviene per  mezzo dell'ingannatore Lucifero,
questo  personaggio  usa  questi  abbagli  ma  solo  per  ingannare.  Ciò  che  dice
Giorgio  Bongiovanni  riguardo  la  seconda  venuta  di  Gesù  Cristo  è  vero,  ma
riguardo gli ufo e le apparizioni della Madonna è un inganno, forse anche lui non è
cosciente della verità, è anche probabile che si è fatto ingannare, perché Lucifero
lavora  molto  astutamente  specialmente  a  chi  dirige  qualcosa  di  una  certa
importanza,  per  esempio Lucifero sa  manovrare bene gli  uomini  di  chiesa  che
hanno in mano il comando, e Lucifero manovra chi fa le leggi in politica, chi dirige
il  destino del mondo, e se queste persone non sono totalmente dalla parte di
Gesù Cristo e di Dio ci cadono poi in errore.

Siamo ai tempi profetizzati basta vedere cosa produce l'industria alimentare, cibi
sempre meno adatti al nostro organismo, infatti con più passano gli anni con più
malati ci sono. Nessuna persona dovrebbe morire di malattia, la morte dovrebbe
avvenire naturalmente, morire quando è la nostra ora, ma senza malattia, ma dato
che il nostro nutrimento giornaliero non è più che adatto al nostro corpo allora
quei  piccoli  veleni  che  giornalmente  ingeriamo  alla  fine  ci  fanno  ammalare.
Praticamente tutto va verso la perdizione.

Fra qualche anno salirà sul trono l'anticristo, e dominerà il mondo e si dichiarerà il
Gesù  Cristo,  e  in  questo  uomo  si  incorporerà  Lucifero   ingannerà  miliardi  di
persone portando il benessere ma il benessere è quello del materialismo, vorrà
che  tutti  lo  adorano,  e  la  stragrande  massa  crederà  in  lui  perché  farà  grandi
miracoli e quasi tutti non essendo preparati in tempo ci cascheranno nell'inganno.

Se vogliamo evitare tutto questo inganno è importante che cerchiamo Gesù Cristo
e ci  facciamo guidare da  Lui,  per  prima cosa  è  estremamente  importante che
chiediamo  perdono  dei  nostri  peccati,  perché  noi  siamo  angeli  caduti  e  se
vogliamo  ritornare  a  casa  con  Dio  dobbiamo  prima  passare  da  Gesù  Cristo  e
chiedere perdono e che ci aiuti in questi difficili tempi che verranno. Questo è solo
l'unica via di salvezza, altrimenti quando verrà la fine non  potremo essere salvati
e chi non si salva dovrà fare altri millenni di vite che si dovranno affrontare con
tante difficoltà e sofferenze perché fino che non ritorniamo a casa nostra saremo
sempre nel mondo dove regna Lucifero e dove regna Lucifero non ci saranno mai
le giustizie, nessuna persona sarà in grado di mettere pace, perché Lucifero vuole
mettere sempre contro. Molti non credono alle incarnazioni ma esistono, mentre
chi merita la salvezza godrà il paradiso terrestre, stiamo con Gesù Cristo e con Dio
anche nei momenti difficili che verranno, anche se ci capita di essere in quei tempi
della  fine dove i  cataclismi  ci  possono colpire,  ma mai  arrendersi  a  Dio.  Tutto
dipende da noi.
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